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平成２９年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２９年１２月５日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１１番 

渡邊 裕生 

（うき 

  未来２１） 

 
１ 高齢者の熱中症対策について 
（１）熱中症の現状と対策について 
 
２ 子どもの貧困について 
（１）県の調査について（１１月８日熊日１面記事） 
 
（２）宇城市の取り組みについて 
 
（３）学校教材費について 
 
３ 不知火防災コミュニティーセンターについて 
（１）不知火公民館・老人福祉センターについて 
 
（２）適地としての適合要件について 
 
（３）住民の意向について 
 
４ 定住促進について 
（１）人口１人あたりの経済効果について 
 
（２）人口減少対策について 
 
５ 宇城市のＤＭＯと観光振興について 
（１）ＤＭＯの考え方と現在の取り組みについて 
 
（２）今後の事業展開について 
 

午前 

１０時００分 

 ８番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 松橋中学校の体育館について 
（１）補修工事について 
 
（２）追加工事について 
 
（３）新設予定時期と予算規模について 
 
（４）財源内訳について 
 
２ 災害公営住宅について 
（１）建設予定戸数と規模別の戸数について 
 
（２）建設主体の違いによる建設戸数について 
 
（３）それぞれの建設場所と完成時期について 
 
（４）単身高齢者向けの建設予定について 

午前 

１１時１０分 
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３ この２～３年に予定している建設工事について 
（１）今年度後半を含め、平成３０年度、３１年度に 
予定している建設工事の予定とその工事費の予定 
額及び総額について 

 
（２）財源内訳とそれぞれの維持管理運営費について 
 
（３）公費解体件数のうちどれくらいが再建をすると 
把握しているか。 

 
（４）再建する民間需要の金額はどれくらいと想定し 
ているか。 

 
（５）公共工事が民間復興工事にどのような影響を与 
えると考えているか。 

 
４ 子どもの医療費について 
（１）完全無償化の実現について 
 

１０番 

河野 正明  

（公明党） 

 
１ ピロリ菌検査の実施について 
（１）実施及びその助成について問う。 
 
２ 認知症について 
（１）予防・対策について問う。 
 
（２）若年性アルツハイマーの予防対策について問う。 
 
３ 高齢者が要介護にならないための生きがい作りや 

社会参加促進について 
（１）介護予防につながる本市で行っている事業につ 
いて問う。 

 
（２）介護支援ボランティアについて問う。 
 
（３）ポイント制度について問う。 
 
４ 鳥獣被害について 
（１）農作物の被害状況について問う。 
 
（２）年齢別狩猟免許所持者数の推移について問う。 

 
（３）近隣市町村と連携しての鳥獣駆除について問う。 
 
５ 大岳山遊歩道について 
（１）現状について問う。 
 
（２）今後の整備について問う。 
 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２９年１２月６日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸 

（うき 

  未来２１） 

 
１ 鳥獣被害対策について 
（１）罠の設置状況について 
（２）罠設置に対する助成について 
（３）捕獲後の処理について 
（４）処分場の必要性について 
 
２ 三角地区における信号の新設について 
（１）新設の要望の状況について 
（２）新設に向けての取り組みについて 
 
３ 金桁温泉の復活について 
（１）公募型プロポーザルの結果について 
（２）提案の内容について 
（３）今後の進め方について 
 
４ 防災コミュニティー施設について 
（１）施設の内容について 
（２）施設の利便性について 

 
５ 三角センターの解体について 
（１）三角センターの役割について 
（２）解体に伴う影響について 

 
６ 三角中学校登校道路の冠水対策について 
（１）道路のかさ上げについて 
 
７ 移住定住対策について 
（１）移住者受け入れの取り組みについて 
（２）移住者に対する支援について 
 
８ 子育て世代の経済的負担の軽減について 
（１）今後の宇城市独自政策について 
 
９ 地域おこし協力隊について 
（１）地域おこし協力隊の制度について 
（２）地域おこし協力隊の活用について 
 

午前 

１０時００分 

 ２番 

髙本 敬義  

（うき 

未来２１） 

 
１ 人事管理について 
（１）人員体制の現状について 
 
（２）来年度に向けた人員体制について 
 
（３）働き続けられる労働環境について 
 
（４）非常勤職員の任用について 
 
２ まちづくりについて 
（１）松橋駅及び小川駅西側の新たな拠点づくりの 
  検討状況について 
 
３ 災害復興について 
（１）仮設住宅等への避難の現状について 
 
（２）災害復興住宅の建設状況について 
 
（３）追加建設の計画について 

午前 

１１時１０分 
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４ 窓口業務について 
（１）窓口業務の民間委託の試行に向けて 
 
（２）来年度からの民間委託について 
 
５ 子育て支援について 
（１）子育て支援計画について 
 
（２）保育園新設公募について 
 
（３）公立保育園民営化について 
 
６ 学校教育について 
（１）小中一貫教育の検討状況について 
 
（２）一貫教育体制の方向性について 
 
（３）今後の進め方について 
 

１３番 

尾﨑 治彦 

（うき幸友会） 

 

１ 観光振興について 

（１）船でＡ列車と三角西港を結ぶ観光ルートについて 

 

（２）三角東港への水族館の設置について 

 

（３）民間による寺島開発について 

 

２ 防災について 

（１）熊本地震発災時の対応について 

 

（２）災害時の協定について 

 

（３）三角港の有効活用（備蓄倉庫）について 

 

（４）防災コミュニティーセンターについて 

 

３ 企業誘致について 

（１）トップセールスによる積極的な企業誘致活動の 

必要性について 

 

（２）工業団地造成について 

 

４ 戸馳大橋について 

（１）戸馳大橋架け替え工事の進捗状況について 
 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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   ◎平成２９年１２月７日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 ６番 

溝見 友一 

（うき幸友会） 

 
１ 熊本地震・豪雨復旧復興について 
（１）復興事業まちづくり計画について、駅周辺の計 
画をどのように考えているのかを問う。 

（２）防災コミュニティーセンター、防災公園の計画、
防災体制の整備計画について問う。 

 
２ 教育環境について 
（１）小中一貫教育、義務教育学校、乗り入れ授業等 
の考えや今後の計画を問う。 

（２）小学校の部活動から社会体育の移行で学童ス 
ポーツ、総合型スポーツとの関連性について問う。 

（３）学校給食を独居老人、市民にも提供してはどう 
か問う。 

 
３ 医療環境について 
（１）宇城市こども医療費助成制度について問う。 
 
４ 本市の観光について 
（１）美里町やすらぎ交流体験施設は多くの児童・生 
徒の合宿等で利用されている。本市も廃校跡地等 
の有効活用を考えてはどうか。 

（２）金桁温泉整備に合わせて、三角グラウンドの整 
備を行うことで観光ルートの開発につながると考 
える。本市の考えを問う。 

（３）野球場を建設してはどうか。徳島県阿南市は経 
 済効果を年間３億円あげているが、本市の考えを 
 問う。 
（４）三角西港における世界で一番ステキなトイレ 
設置について問う。 
 

午前 

１０時００分 

１８番 

豊田 紀代美  

（新志会） 

 
１ 教育問題について 
（１）小中一貫校教育について問う。 
 
（２）分離型・一体型について問う。 
 
（３）社会体育移行状況について問う。 
 
（４）受け皿となる組織について問う。 
 
（５）インターネットを用いた国際交流について問う。 
 
（６）シンガポールとの国際交流について問う。 
 
２ 地域振興について 
（１）新天門橋開通イベントについて問う。 
 
（２）予算について問う。 
 
３ 防災について 
（１）防災コミュニティーセンター計画について問う。 
 
（２）仕様について問う。 
 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


